

# Consejo para manejar con seguridad BAJO LA LLUVIA

Llega la temporada de lluvias a las principales ciudades del país y, con ellas, la causa de muchos accidentes viales. Para evitarlos, es fundamental que adoptes algunas técnicas preventivas en tu conducción, y así te será posible disminuir las condiciones de inseguridad que este factor conlleva.

De acuerdo con las compañías de seguros, las lluvias son uno de los principales factores que provocan accidentes, tanto en las ciudades como en las carreteras. Ciertamente no podemos controlar las condiciones climatológicas, pero sí podemos hacer mucho para evitar una colisión o cualquier tipo de incidente si adaptamos nuestra conducta a este factor de riesgo.

En principio, lo más aconsejable es evitar circular con lluvias intensas. Demorar la salida o detenerse en un lugar seguro hasta que disminuya su intensidad es lo ideal, pero si debes seguir, es preciso extremar precauciones y tomar en cuenta los siguientes tips de seguridad:

## 1. Concéntrate

Dado que la visibilidad se ve afectada por el efecto "spray", es necesario prestar atención al resto de los conductores y peatones. Además, el cambio de temperatura suele empañar las lunas y espejo, por lo que te recomendamos que revises el correcto funcionamiento de tu aire acondicionado, con especial énfasis en la función de desempañador de lunas. Si tu auto tiene este equipamiento, enciende también el desempañador de la luna trasera del auto y espejos laterales.



## ***2. Disminuye la velocidad y amplía tu distancia***

Con el pavimento mojado, lo más recomendable es hacer frenadas suaves para evitar derrapes; esto implica bajar la velocidad a la mitad del límite permitido y ampliar la distancia de tu auto con respecto al vehículo que tienes adelante.

## ***3. Adherencia y tracción de las llantas***

En caso de lluvia intensa, ten en cuenta la disminución de adherencia de tus neumáticos, por lo mismo, trata de no circular en el carril de la extrema derecha, ya que la cuneta hace que ese carril sea el primero en inundarse.

## ***4. Evita el “Acuaplano”***

Si debes circular en alguna zona inundada y sientes que comienzas a perder el control del auto, procura no presionar el freno o girar el volante bruscamente. Bajo estas circunstancias es mejor desacelerar y mantener recta la dirección hasta salir del charco y recuperar la tracción de las llantas. Este fenómeno se conoce como “acuaplano” y ocurre cuando el dibujo de las llantas es incapaz de desalojar el agua que tiene debajo, por lo que es fácil perder la adherencia al pavimento



## 5. Mantente visible

Es igualmente importante ver que ser visto, por lo mismo, no olvides encender tus luces para que los demás vehículos te ubiquen. En caso de neblina o lluvia intensa disminuye al máximo tu velocidad y enciende tanto tus luces de niebla como las intermitentes.

Acciones preventivas para esta temporada de lluvias:

- Revisa la presión y la profundidad del dibujo de tus llantas. El límite mínimo en la profundidad de las ranuras debe ser de 1.6 milímetros.
- Revisa que el mecanismo y las gomas del limpiaparabrisas funcionen a la perfección. Asegúrate de traer suficiente líquido en el depósito del lavaparabrisas.
- Revisa tu sistema de luces y sustituye los focos fundidos. Mantén todos los vidrios limpios, ya que eso disminuye cualquier problema de visibilidad.

Aseguramos autos

Cuidamos personas



**Quálitas**  
COMPAÑÍA DE SEGUROS.

[www.qualitasperu.com.pe](http://www.qualitasperu.com.pe)